

THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



創立 1954年3月8日
承認 1954年3月30日

例会日時 毎週月曜日
12:30～13:30
例会場 刈谷市新栄町3の26
刈谷商工会議所内
事務所 TEL (0566)22-2111
FAX (0566)25-2111
メール kariyar@katch.ne.jp
ホームページ http://www.kariya-rotary.com
会長 鈴木 文三郎
幹事 豊田 貴久
会報委員長 磯部 一智

2018～2019年度 国際ロータリー パリー・ラシン 会長テーマ

BE THE INSPIRATION インスピレーションになろう

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

第3036回例会プログラム

[当年度=21回目；当月=1週目]

2019年（平成31年）1月10日(木)

於：ホテルクラウンパレス知立

1. 例会……………〈司会：プログラム委員会〉

- 18:00 1. 点鐘……………〈会長〉
2. 開会宣言
3. 国歌斉唱
4. ロータリーソング斉唱……………奉仕の理想
5. 会長挨拶並びに会長報告
6. 幹事報告
7. 出席報告
8. 委員会報告
9. ニコニコボックス報告
10. 次週並びに次々週のプログラムの予告
(1/14) ……休会（法定休日）
(1/21) ……卓話

講師 刈谷市長 竹中 良則 様
(紹介者 野村紀代彦 会員)

11. 諸事ご案内……………〈司会〉
12. 点鐘……………〈会長〉
18:20 13. 閉会宣言

2. 知立 RC・刈谷 RC 新年合同懇親会

……………〈フェロウシップ委員会〉

- 18:30 開会
食事・歓談
20:00 閉会

出席

会員総数 97名 出席免除 25名
出席義務者+免除者の内例会出席者 88名
欠席 8名 出席率 90.91%
前々回 (12/10) の修正出席率 100%

会長あいさつ

鈴木文三郎



新年明けましておめでとうございます。平成最後のお正月となりました。

今年の4月30日に今上天皇が退位され、5月1日に新天皇が即位されると同時に、新しい元号の時代が始まります。

1989年に昭和天皇が崩御され、平成の時代が幕を開けました。奇しくもこの89年は、世界的にも様々な出来事が起こり、歴史の大転換点にあったと言えます。

同年6月4日に、中国で天安門事件が起こり、11月9日にはドイツでベルリンの壁が崩壊しました。それを受けて12月2日には、米国のブッシュ大統領とソ連のゴルバチョフ書記長によるマルタ会談が行われ、米ソ冷戦の終結を宣言しました。

日本では不動産バブルがピークに達し、89年12月の日経平均株価は38,957円を記録しました。その2年後、バブルが崩壊して100兆円規模の不良債権が発生し、日本は「失われた20年」に突入していきました。

一方でインターネットの利用によるIT化やグローバル化が進展し、先進国の生産拠点が新興国に移転することにより、新興国が豊かになっていきました。その反面、それまで先進国と呼ばれていた国々は落ち込んだ国内の経済と雇用を促進する必要から、自国中心へ舵を切る指導者が選ばれる傾向にあります。

さて、新しい時代はどんな世界になるのでしょうか。世界的に発生している気象変動や様々な災害や課題に対して、国家の枠を超えて人類の英知を結集して「地球は一つ」という真の意味のグローバルな時代になって欲しいと願います。

知立 RC・刈谷 RC 新年合同懇親会式次第

2019年1月10日(木)18:30～
於：ホテルクラウンパレス知立3F
セントピアホール

司会進行：知立 RC 親睦活動委員長 鈴木 明

- 18:25 入 場
18:30 開会のことば
知立 RC 副会長 渡辺 伸一
18:32 会長挨拶
刈谷 RC 会長 鈴木文三郎
知立 RC 会長 鈴木 民也
18:40 乾 杯
知立 RC 直前会長 福岡 宏則
《飲 談》
アトラクション
19:50 締めのことば
刈谷 RC 直前会長 吉原 孝彦
19:55 「手に手つないで」唱和
ソングリーダー
20:00 閉会のことば
刈谷 RC 副会長 室殿 豊

会長合同懇親会あいさつ

鈴木文三郎

新年明けましておめでとうございます。平成最後のお正月となりました。

今年の4月30日に今上天皇が退位され、5月1日に新天皇が即位されると同時に、新しい元号の時代が始まります。

という事は、平成最後の会長そして新しい元号最初の会長を務めさせていただくという事になります。それも、兄弟揃って刈谷と知立で会長を務めるという縁に恵まれました。

知立ロータリークラブは、28年前の平成3年1月16日に設立され、平成と共に成長されてきました。特別代表は、私と民也の父である鈴木孝平が務め、初代会長は横井杲鉛氏でありました。因縁を感じます。

今年一年が、会員各位にとって素晴らしい年となり、合わせて知立・刈谷両クラブにとって有意義な年となるよう祈念して新年の挨拶といたします。

